



# LE MANAGEMENT PARTICIPATIF A LA SAUCE MONTBELIARDIAISE

A Montbéliard, petite ville de Franche-Comté, les stéréotypes vont bon train... Surtout de la part de la direction de la Maison d'Arrêt et tout particulièrement de son ACE, qui se complait à railler le personnel. Au cœur d'un établissement à taille humaine qui endure, comme toutes les prisons de France, les assauts d'une population pénale qui ne respecte plus rien ni personne, la protection et la bienveillance envers le personnel ne semble pas être la priorité de ses dirigeants, bien au contraire.

De l'avis de chacun, la sensibilité de l'ACE allant davantage au 7<sup>ème</sup> art qu'à la communication, il préfère visionner les vidéos à longueur de temps plutôt que d'échanger avec ses équipes.

Le vendredi 15 Mars 2024, les deux officiers ainsi que le brigadier-chef de service ont subi la fureur d'une personne détenue... **CRACHATS AUX VISAGES ; INSULTES ; MENACES ; TENTATIVES DE COUPS.** Voilà ce que nos collègues ont essuyé ce jour-là ! Évidemment, ils ont dû être dirigé vers l'hôpital afin de mettre en place le protocole exposition à des fluides humains.

Mais leur calvaire ne s'arrête pas là ! À leur retour, ils ont la chance de croiser l'Adjoint au Chef d'Établissement. Ce jour encore, il n'a pas pris la peine de s'enquérir de l'état de santé des agents, et finalement en guise de RETEX, il interpelle un officier pour lui signifier que la procédure de mise en prévention n'était pas conforme à ses attentes ! Après quelques mots succincts, il conclue en témoignant de son soutien aux agents par un :

**« CASSEZ-VOUS ! »**

Monsieur le directeur interrégional, ce comportement chronique de la part d'un cadre, plus que contraire à la déontologie n'est plus tolérable. Le **SLP FO Justice Montbéliard** exige un recadrage à la hauteur des exigences de cet ACE. Devant son affection affichée pour le 7<sup>ème</sup> art, nous recommandons qu'il soit invité à une montée des marches au tapis vert du festival du Millénaire avec une remise de distinction exemplaire à l'issue.

Dans l'hypothèse où les compétences professionnelles des personnels de la maison d'arrêt seraient insuffisantes à nourrir l'égo surdimensionné de cet ACE, le **SLP FO Justice Montbéliard** l'invite très fortement à s'appliquer à lui-même ses manifestations d'humeur :

**CASSEZ-VOUS !**

SLP **FO Justice** Montbéliard  
Le : 19 03 2024

